

# Zwei Männer, ein Verein

Hermann Sweers und Walter Heicks - zwei ausgemachte Schwanenfunker



Zwei Männer, die eines verbindet: Die Freude am Karneval, egal, ob auf oder hinter der Bühne. Walter Heicks und Hermann (Hermie) Sweers leben ein Funkerleben.

**KLEVE.** Die Schwanenfunker sind ihr Verein - ihm widmen sie seit vielen Jahren Freizeit, Kreativität und viel gute Laune. Hermann Sweers ist seit sage und schreibe 50 Jahren Mitglied bei den Schwanenfunkern

- für Walter Heicks wird es am Samstag ernst: Dann führt er zum ersten Mal als Sitzungspräsident durch die ausverkaufte Sitzung in der Stadthalle. „Ja, ich bin sicher ganz schön aufgeregt“, sagt er. Weiter auf S. 3